



エンカレ通信



京都版 2021年12月

en+courage



新規利用者紹介



はじめまして、11月よりエンカレッジ京都を利用することになりましたKと申します！

去年から就活を始めてみたのですが、思う通りにはいかず苦労してしまいました。そこで、安定した就職をするために悩んでいたところ、今年の夏ごろに大学の支援センターの相談員の方からエンカレッジ京都の利用を勧められました。その後、利用体験を経てエンカレッジ京都への利用を決定いたしました。

就職に関する理解もまだまだ未熟なので、まずは自己理解を深め、社会人としてのコミュニケーションを身に付けてみたいです。これらを活かして就活に取り組みたいと思っています。

これからもよろしくお願ひします。

利用者K



実習報告



私はR株式会社に2週間実習に行き、主にスキャニング、送付書作成、前捌きの業務を経験しました。

どれも初めて経験する業務だったので、最初はうまくできるか不安だったのですが、回数を重ねていくうちに作業にも慣れ、だんだんと作業速度の方も上がっていきました。スキャニングの業務では、たまに紙詰まりや数が合わないといったことも起きるのですが、その時も落ち着いて先輩社員の方に対処法を聞くことができました。

今回の実習で、業務を正確に取り組むこと、不明点があったときは直ちに報告することの大切さを実感し、とても充実した実習となりました。

利用者K

K株式会社の実習を10月4日(月)~8(金)の5日間行いました。時間は9:00~16:00(お昼休憩は12:00~13:00)でした。椅子に座りながら、手先・顕微鏡を使う作業でした。服装は私服の上に作業着を着て行いました。

業務内容は、ウエハーの取り扱い作業と不良マーキング作業を行いました。ウエハーの取り扱い作業は、ウエハー同士が接触しないように意識しました。また、真空ピンセットの取り扱いや不良マーキング作業は、「段々上達してきました」と評価されました。

真面目に仕事に取り組み、1週間頑張りました。

利用者T



作業体験



私はN社に2日間、作業体験をさせて頂きました。

業務内容は主にカレンダーやチラシの封入・梱包作業です。特にカレンダーは2日間で800個！梱包しなければならないということでうまくできるか心配でしたが、スタッフの方やエンカレッジ京都三条の方との協力のもと、無事すべての作業を終えることができました。

今回の作業体験で学んだことは、効率よく作業を行うためにはどのようにすればうまくできるかを考えることが大事だということと、他の方との協力・連携の大切さです。

今回の作業体験で学んだことは、今後の就職活動にも活かしたいと思います！

利用者Y



ソーシャルクラブ

10月のソーシャルクラブは、梅小路公園で謎解きゲーム「ヤスーダを倒せ！」。20を超えるミッションをスタッフの同行の下、写真を取る等して攻略、最終問題の文字を一つずつ獲得していくものでした。

私も「秋らしい写真」を撮影、他チームの協力が必要な問題でのやり取り等、活躍しましたが、今回のソーシャルクラブは、「対戦」なのか「協力」なのか解らず、最後は他のチームに助言を送ってよかったのか、悩みながら終えることになりました。予め、確認しておくことの大切さを痛感した1日になりました。

ちなみに、梅小路公園は「ポケモンのマンホール」や「都くんと京ちゃんの像」をはじめとした見どころが満載です。ぜひ、遊びに来てください。

利用者Y

12月の予定

- 17(金) ソーシャルクラブ
- 18(土) 土曜開所日
- 29(水)~1月3日(月) 年末年始休暇

スタッフコメント

こんにちは、スタッフの遠藤です。11月も終わり、いよいよ今年も寒くなってきましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。私は冬になるとよく鍋をしますが、何度も食べてもとても美味しく、飽きの来ない料理だなあと感心します。つゆと具材というきわめてシンプルな構成でありながら、いやそれだからこそ、鍋は懐深く、食べた人をほっとさせるでしょう。昔テレビで料理研究家の方が、「分量をきちんと量るのはプロの料理だけで良い」と言っていました。曰く、家庭料理はむしろ日によって味が薄かったり濃かったりしても良い。当然具材が変わってしまっても良く、こうした不安定さがあるからこそ飽きが来ないのだと。こうした家庭料理に対する卓見には、日々の調子に波があることを受け入れ、それを楽しむという姿勢を感じます。少し味付けに失敗した日にも、「それもまた一興」と楽しんでいきたいと思います。

スタッフ遠藤

今回は異色のソーシャルクラブでした。チーム毎に数々のお題が書かれた紙が渡され、梅小路公園内を探索する探検形式の内容だったからです。

オオサンショウウオの銅像やポケモンのマンホールを探して撮影せよという場所が固定されたお題もあれば、他のチームや虫を探さないといけないという場所の特定が難しいお題もあり、チームのメンバーと頭を捻りながら梅小路公園内をあちこち歩き回り、同じところをもう一度歩いてみたりととても良い運動になりました。エンカレッジのスタッフの方々の事前の準備のおかげでテーマパークのよう楽しかったです。

当日は快晴と言っていいくらい青空が広がり、日差しも適度で、スッキリとした秋らしい気候でした。

利用者I

緊急事態宣言も明け、久しぶりの外でのソーシャルクラブでした。

今回のソーシャルクラブでは、梅小路公園で謎解きを行いました。謎を一つ解くとキーワードを教えてもらい、それをもとに答えを導き出します。

謎には写真を撮ることでクリアになるものもあれば、ほかのグループのスタッフさんに質問することでクリアできるものもありました。私たちはなかなかほかのグループと出会えず不安でしたが、2番目にクリアすることができました。謎解き要素と公園内を動き回る運動要素があり、とても楽しかったです。

次回のソーシャルクラブも楽しみです。

利用者K

編集後記

先月に引き続きエンカレ通信の編集長を担当しましたNです。

先月の経験を活かし、前回より作業が速く進みました。デザインも前回のように高い評価を頂きましたので満足しております。先月のも合わせて、やってよかったと思えるスポット業務でした。

とうとう12月に突入しました。ちょっと前に入所したかと思えばもう12月か、と思えるくらいにあっという間でした。ほんの2,3ヶ月前まで暑かったことが信じられないほど寒くなりました。コロナについては11月初旬時点でかなり少なくなっていますが、いつまた急増するかわかりません。健康管理には気を付けるようにしてください。

利用者N